



El Rey junto al presidente del Gobierno marroquí, Abdelilah Benkirán EFE

# El Rey anima a Marruecos a avanzar en las reformas

► García-Margallo compara a Mohamed VI con Don Juan Carlos en la Transición

ALMUDENA MARTÍNEZ-FORNÉS  
ENVIADA ESPECIAL A RABAT

Con la autoridad de haber sido el Rey que propició la ejemplar Transición española, Don Juan Carlos animó ayer al presidente del Gobierno de Marruecos, el islamista Abdelilah Benkirán, a avanzar en las reformas emprendidas por este país en su proceso democrático.

Don Juan Carlos transmitió este mensaje al jefe del Ejecutivo marroquí, perteneciente al partido Justicia y Desarrollo (JYD), durante la audiencia que le concedió en el Palacio Real de Huéspedes, residencia del Rey de España durante su visita oficial a Marruecos. En el encuentro también estuvieron presentes el ministro de Exteriores, José Manuel García-Margallo, y el embajador de España en Rabat, Alberto Navarro.

Don Juan Carlos animó a Benkirán a seguir avanzando en el proceso democrático, un día después de que elogiara «las reformas emprendidas bajo las orientaciones» de Mohamed VI, así como la aprobación en referéndum de la nueva Constitución. El Rey agregó que el Reino de Marruecos es «un ejemplo muy valioso de apertura y estabilidad» para la región.

En un encuentro con periodistas españoles en Rabat, García-Margallo también elogió el papel de Mohamed VI en el «proceso de cambio» que está viviendo Marruecos. Según el ministro, este país «ha escogido la buena vía»

para avanzar en el proceso democrático, que «no es muy distinta de la que hace muchos años escogimos en España a partir de 1975». «Desde la ley a la ley», afirmó.

El titular de Exteriores comparó el caso de Marruecos, cuyos resultados «son buenos», con otros procesos revolucionarios, como los de Egipto, Túnez, Libia o Siria, que «son objeto de preocupación en todas las cancillerías del mundo». En este sentido, destacó que «la Monarquía y los Monarcas son factores de estabilidad». Además, Margallo comparó las reformas propiciadas por Mohamed VI con las que impulsó Don Juan Carlos durante la Transición y calificó al Monarca marroquí de «motor del cambio».

Don Juan Carlos también recibió ayer en audiencia a los presidentes de la Cámara de Representantes y la Cámara de consejeros, antes de clausurar un encuentro de rectores de universidad de ambos países, en el que animó a adoptar «actuaciones en consonancia con la demanda marroquí de la lengua española».

## Desbloquear las «kafalas»

Fuentes de La Zarzuela también indicaron que el Rey había manifestado a Mohamed VI, en la reunión que mantuvieron ambos el martes, su deseo de que se resolviera lo antes posible el problema de la paralización las «kafalas», o acogidas de niños marroquíes por parte de familias españolas.

El Rey regresará esta noche a España, tras una visita oficial de cuatro días en Marruecos. Hoy está previsto que se convierta en el primer Jefe de Estado extranjero que reciba las llaves de oro de Rabat y que inaugure con Mohamed VI un centro educativo para jóvenes.

## AUDIENCIA NACIONAL

### El juez Ruz procesa al «bibliotecario» de Al Qaida

El juez Ruz procesó ayer por integración en organización terrorista a Mudhar Hussein Almalaki, el «bibliotecario» de Al Qaida, al que se acusa de elaborar una lista de objetivos en la que aparecían el expresidente José María Aznar y el exsecretario de la OTAN Javier Solana. Almalaki, detenido en Valencia en 2012, participaba en plataformas de internet yihadistas e identificaba a responsables públicos de varios países señalándolos como objetivos.



## CASO NÓOS

### Castro recibe el informe de Hacienda que explica su error

El juez del caso Nóos, José Castro, recibió ayer un documento de la Agencia Tributaria en el que se explican los errores detectados en un primer informe del 13 de junio, que atribuía a Doña Cristina, de manera equivocada, la venta de trece supuestas propiedades. Castro dictó un auto el 25 de junio en el que pedía a Hacienda un segundo informe que aclarase «de manera comprensible y razonada» los motivos de los citados errores. Ayer las partes no tuvieron acceso a ese documento, por un fallo técnico. J. M. A.

## CEUTA

### Asesinado a tiros tras cumplir una pena de alejamiento

Un conocido delincuente de Ceuta, que acababa de cumplir una condena que le impedía regresar a la Ciudad autónoma, fue abatido a tiros en la madrugada de ayer por al menos dos jóvenes que lo abordaron en pleno centro. Uno de los presuntos autores del crimen, de 26 años, natural de Ceuta y considerado un peligroso delincuente, ya ha sido detenido. Los criminales actuaron a cara descubierta y ya están identificados. EFE



SE CONVOCA LICITACIÓN PARA LA CONTRATACIÓN POR PROCEDIMIENTO ABIERTO CON VARIOS CRITERIOS DE ADJUDICACIÓN DEL SIGUIENTE CONTRATO:

### SERVICIO DE MANTENIMIENTO CORRECTIVO EN LAS ESTACIONES DE ALICANTE Y VILLENA.

Expediente: 2.13/24610.0035

Presupuesto de licitación: 120.000,00 euros (sin IVA)

Valor estimado del contrato: 120.000,00 euros (sin IVA)

Vigencia máxima: 48 meses

Presentación de las ofertas: Hasta las 10:00 horas del día 27 de agosto de 2013.

Apertura de ofertas económicas: A las 9:30 horas del día 16 de septiembre de 2013.

Disponibilidad de documentación: Hasta el día 27 de agosto de 2013 en la página web de ADIF.

Presentación de ofertas y apertura: En el Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF), Subdirección de Contratación de la Dirección de Compras y Contratación. C/ Agustín de Foxá, s/n; Estación de Chamartín, Edificio Comercial - Andén 1. 28036 Madrid.

- Presentación de ofertas: 3ª planta, despacho 322. - Apertura de ofertas: 1ª planta, despacho 114.

La información de esta licitación se encuentra en la página web de ADIF: <http://www.adif.es>. Los gastos de publicidad del presente anuncio serán con cargo a la/s empresa/s adjudicataria/s.